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がんばれ東京地検！秋葉原デモ 2010/01/31 04:24 

日本を護る市民の会が主催 

  

 小沢一郎を許すな！売国民主党を 

 許すな！我々はもう黙ってないぞ！ 

  
  『朝敵、小沢一郎 刑事告発記念！国賊粉砕カーニバル in 秋葉原』という刺激的なネーミングのデモ行進が30日、大勢の買

い物客で賑わう秋葉原一帯で行われ、「小沢一郎を許すな！」、「東京地検頑張れ！」とシュプレヒコールをあげ道行く人に訴え

ました。  
  

 
この中央通り交差点付近が買い物客も多く、一番盛り上がりました。  

  
 これは日本を護る市民の会が主催し、在日特権を許さない市民の会、そよ風が協賛して実施されたデモ行進で、約100人が駆

けつけました。呼びかけ文にもありますが、小沢疑惑追求に向けての熾烈な戦いを行っている東京地検を全力で応援する、とい

うのが良いですね 
  

 
「世界の非常識」というタイトルが良い日護会の横断幕 

  
朝敵、小沢一郎を許すな！売国政党、民主党を許すな！ 
あの手この手で利権を貪る巨悪に立ち向かう東京地検を全力で応援するデモ行進です！ 
『敗戦自虐マトリックス』からネットの力によって脱出した日本国民による逆襲が始まった！ 
我々はもう黙っていないぞ！ 
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秋葉原のオタク達よ、立ち上がれ！秋葉原の国民よ、日本を救え！ 
  

 
デモに当たっての注意事項を伝える黒田大輔氏 

  
 デモのコースは、和泉公園→昭和通り→ヨドバシ北側→秋葉原駅北側高架下→ソフマップ南側中央通り交差点→神田明神下

交差点→昌平橋交差点→万世橋交差点→秋葉原公園（流れ解散）。時間にして30分強でしたが、特にヤマ場の中央通り付近に

デモ隊がさしかかると、大勢の人々が「何ごと」と立ち止まり、盛んに携帯電話等々で撮影するなど、反応は抜群でした。 
  

 
 七生報国のはちまき、プラカード、右手にスピーカー、左手に日の丸、 

サングラスにマスクとフル装備の在特会・八木副会長。 
  

 ただ、今回は24日の在特会のデモでテロが発生、けが人と逮捕者を出す事態になったことから、警察の警備が通常の倍近くに

強化されました。また、主催者側も申請した人以外の写真・ビデオ撮影禁止、デモ途中からの参加禁止、デモ隊の中に警備担当

を配置し不審者のチェックと、これまでにない厳重警戒体制でデモに臨みました。 
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 近のデモの特徴として女性の参加が大幅に増えたことがあげられます 

  
 デモ行進は日護会の黒田大輔氏がマイクで訴え、シュプレヒコールを繰り返しましたが、あの通りの良い声が秋葉原のかなり

広範に届いてました。主催者も参加者も、そして秋葉原に集まる買い物客も年齢が若いのが特徴で、この点が良かったと思いま

す。 
  

 
ストロボを炊くと警察官の蛍光塗料が反射してしまいます、右は万世橋警察署付近 

  
 事前の集会も事後の挨拶も必要 小限にとどめ、デモが終わってもすぐ流れ解散、「くれぐれも気をつけてお帰り下さい」と何

度もアナウンスしていたのが印象的です。参加者の皆さん、警察、公安の皆さん、ご苦労様、ありがとうございました。とりあえず

のスナップ集でした。 
  

 ◎動画 朝敵、小沢一郎 刑事告発記念！国賊粉砕カーニバル in 秋葉原 
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タグ： 民主党  小沢一郎  外国人参政権  東京地検  日護会  在特会  そよ風   

 
小林よしのりが書いた「外国人参政権」のマンガがアップされていました 

  
  

ーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーー 

 これが正しい歴史、日本が好きな日本人は必見！ 

   ●ニコ動画版 凛として愛 ニコ1/3 2/3 3/3  
   ●you tube版    凛として愛 1 2 3 4 5 6 7  
   ●誇り～伝えよう日本のあゆみ～ 1/3 2/3 3/3 
   ●日本の童謡をいつまでも ふるさとーJAPAN 
   ●NITABOH 仁太坊-津軽三味線始祖外聞 
   ●日本がアジアに残した功績 
   ●真実はどこに・・・ 
  ーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーー ー  

カテゴリ： 政治も    フォルダ： 指定なし コメント(30) 

コメント(30) 

コメントを書く場合はログインしてください。 

2010/01/31 05:02Commented by yuuitirou さん 

ご苦労様でした。  

 

2010/01/31 05:51Commented by 花うさぎ さん 

To yuuitirouさん おはようございます。 
 
>ご苦労様でした。 
 
わざわざありがとうございます(--)。 

 

2010/01/31 07:03Commented by 花うさぎ さん 

・お知らせ 

 
津川雅彦『遊びブログー』ーサンタの隠れ家ーが更新されました。 

 
小沢さん検察の聴取に応じるのが遅すぎて、大失敗！ 
 http://www.santanokakurega.com/  

 

2010/01/31 07:32Commented by 花うさぎ さん 
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・イベントガイド 大型ビジョン・プロジェクト 
～駅前にある街頭の大型ビジョンで外国人参政権の問題を知らせよう～  

 
第一回 放映日決定 ２月７日から２月１３日 

渋谷１０９フォーラムビジョン 
15秒で1日60回放映されます。キャンペーン期間中に420回！  
 
「外国人参政権」  

 
あなたは、この法案の存在を知っていましたか？ 過去10年以上に渡り、 何度となく提出

され、その都度廃案になってきた法案です。 あなたは、知っていましたか？  

 
参政権は、国民の主権に関わる重要な権利です。 国民が、政治への意思を確実に示せ

る唯一の行為が「投票」なのです。 それなのに、大手マスメディアは、殆どこの問題を取り

上げようとはしません。 国民の知る権利が、知らず知らずの内に放置されているので

す。  

 
このプロジェクトは、「外国人参政権」を広く国民に周知しその内容や問題点を提起すべく

立ち上げられました。 街頭の大型ビジョンで外国人参政権の問題を放映します。さらにイ

ベントとコラボレートしていきます。 

 
株式会社フロンティア・ジャパンは広告代理店業として窓口を担当しております。このプロ

ジェクトは一般の国民の皆様が政治的意見を広告料を支払うことによって表明できる新し

いサービスです。この意見広告にかかる費用の多くは募金（広告料）で賄われておりま

す。  

 
このプロジェクトにご賛同頂ける方は、どうか広告料の募金にご協力ください。 募金が集

まれば集まるほど、長期間放映を続けられ、多くの方々に この問題を周知する事が可能

となります。  

 
募金受付口座 三井住友銀行 中野支店 店番号２２３  
普通預金 口座番号４２９５８３６ 口座名義 カ）フロンティアジャパン  

 
提供 外国人参政権の問題を周知したい一般国民 
企画・製作 （株）フロンティア･ジャパン 

http://fr-jp.jp/vision.html 
 
・さんごママさんのブログで知りましたので拡散します。 

http://3515.iza.ne.jp/blog/entry/1437652/  

 

2010/01/31 08:27Commented by sakurara さん 

花うさぎさん、おはようございます。 
昨日のウェークアップ！ぷらすを「テレビにだまされないぞぉ」さんがテキスト起こしされて

いました。 

 
『ニッポンの正念場』 外国人参政権 前編 【ウェークアップ!ぷらす】 
http://dametv.cocolog-nifty.com/blog/2010/01/post-f1fd-1.html 
 
『ニッポンの正念場』 外国人参政権 後編 【ウェークアップ!ぷらす】 
http://dametv.cocolog-nifty.com/blog/2010/01/post-931b.html 
 
それから、ウェークアップ！ぷらすで、ご意見募集中らしいです。水間条項でも呼びかけ

てらっしゃいました。 

 
緊急拡散:日テレ参政権賛否投票 
http://mizumajyoukou.jp/?News%2F2010-01-30 
 
ＦＡＸでも募集中らしいので、メールとＦＡＸ両方送ります！ 

 
ご意見募集 http://www.ytv.co.jp/wakeup/form/form_set.html 
ＦＡＸでも募集！！ ０６－６９４７－３６３０ 
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①『政治とカネ』で、もたつく国会にひと言！ 
②『外国人参政権』私はこう思う！ 

 
いただいたご意見には、すべてスタッフが目を通しておりますが、返信、回答などは、必ず

しもお約束できません。 
また、番組内でご紹介させていただくことがあります。その旨ご了承下さい。 

2010/01/31 08:53Commented by 花うさぎ さん 

To sakuraraさん おはようございます。 
 
>「テレビにだまされないぞぉ」さんがテキスト起こしされていました。 
 
おっ、情報感謝です。 

 
>緊急拡散:日テレ参政権賛否投票 
 
ありがとうございます。 

 
外国人参政権について、「日本国民に説明しないで中国や韓国、民団と小沢幹事長が勝

手に約束している。普通はこういう輩を売国奴と呼ぶ。違うかね？」といま送りました(^
^；。 

 

2010/01/31 10:12Commented by 花うさぎ さん 

・ニュース 

 
保守勢力を集結、大衆組織設立へ 代表に田母神氏 

 
保守の立場に立った政治勢力の結集を見据え国民運動を展開する全国規模の大衆組

織「頑張れ日本！ 全国行動委員会」が来月２日に結成大会を東京都内で開催する。代

表には前航空幕僚長、田母神俊雄氏が就任する見通し。 

 
 準備委員会によると、急務の課題として外国人参政権の問題を取り上げる予定。国家

の主権や独立を脅かしかねないとして、７月の参院選には同法案を推進する政治家に独

自の対立候補を擁立することなどを検討する。 

 
 ２日に日比谷公会堂で２千人規模の結成・総決起大会を開催、安倍晋三元首相や平沼

赳夫元経産相ら保守政治の確立を訴える政治家が来賓として出席する予定。幹事長に

就任する予定の水島総（さとる）氏は「日本の再生に保守勢力の結集が不可欠。 

 
今後、政界がどのように離合集散しても一貫して保守政治家を応援、結集し、混迷を克服

する強力な組織にしたい」と語っている。 

 
http://sankei.jp.msn.com/politics/situation/100131/stt1001310946001-n
1.htm 
 
・良く報じてくれました。  

 

2010/01/31 10:21Commented by tropicasso さん 

花うさぎさん、おはようございます。 

 
一般国民への周知徹底という方法は色々あると思いますが、現時点では首都圏で、費用

は 小、対象者を限定で実施するのが 善ではないかと思います（募金が潤沢なら何や

ってもＯＫですが、一般的には街頭大型ビジョンでの放映は高価だし、その上音声が出な

い筈なので、費用対効果は一寸疑問に思えます）。 

 
そういう意味では、秋葉原の多くの若者を対象にした「有志によるデモ」は露出時間、アピ

ール性において効果は明らかです。 

 
課題は、こういうデモをサラリーマン対象なら丸の内か新橋辺り、若者対象なら従来の渋

谷以外に、新宿、池袋も対象ですし、主婦層ならアメ横とか築地、高齢者なら巣鴨とか場

所を集中する方が趣旨が広く波及すると思います。 
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東京地検へのピンポイント応援は勿論、効果ありです(^^); 
 
如何？ 

 
 
PS) 今朝の報道２００１で政治資金規正法２５条「政治家の資金管理者選任及び監督責

任あれば、罰則・罰金」ですが、この「選任」という言葉が 初から無能者を選任したので

はないから、監督責任がないと専門家は言ってました。つまり、小澤には責任はない！？ 

 
これが、地検が小澤の第二回事情聴取を見送った理由ですかね？ 

 

2010/01/31 10:32Commented by 花うさぎ さん 

To tropicassoさん おはようございます。 
 
>秋葉原の多くの若者を対象にした「有志によるデモ」は露出時間、アピール性において

効果は明らかです。 

 
確かに反応は凄く良かったです。 

 
>如何？ 
 
説得力のあるお説だと思います(^^)。 
 
>監督責任がないと専門家は言ってました。つまり、小澤には責任はない！？ 
 
これは論外。選出については結果責任ですから当然ありますよ。何いっているのですか

ね、その専門家は？。 

 
>地検が小澤の第二回事情聴取を見送った理由ですかね？ 
 
いや、もう証拠固めはあらかた終わってあとは時効とのタイミングも見ている、私はそう見

ているんですが。  

 

2010/01/31 11:10Commented by すずめめだか さん 

花うさぎさん、デモ行進のアップありがとうございます。 

 
東京でこのような活動がなされているのが勇気づけとなります。 
昨日は、救国の主婦が5人集まりホテルのランチバイキングを楽しみながら外国人参政

権反対を始め民主党がらみの情報交換行いました。 
それから「山拓が出なくなって良かったね～。」など好き嫌いが感性で決める女性らしさ

も。だから小沢・鳩山氏も「あの顔は信用できない。」で仕分けです。 

 
この集まりに出かける前にウェークアップにも反対のメールを入れました。 
内容よりは数の力という思いの行動です。 

 

 

2010/01/31 11:22Commented by 20a5911 さん 

小林よしのり氏が外国人参政権について取り上げてくれましたね。 

 
“参政権はあくまで「国民の権利」であって「基本的人権」のような国籍を問わない「万人の

権利」とは根本的に異なる！” 
“税金を払っているから参政権を与えて良いと言うが、じゃあ税金を納めていない学生や

老人の参政権を剥奪すべきか？高額納税者には一人で何票も参政権を与えるべき

か？” 
“「外国人参政権」を認めている国はごく一部で、しかもほとんどは特定の国に対して、相

互主義に基づいて認めているだけだ！” 

 
「あ、なるほど。どうしてこういうことに気づかなかったんだろう」と思うような指摘をしてくれ

てますね。パチンコや女系天皇容認問題でなにかと評判は悪いけど、こういうふうに問題

を鋭い視点で掘り下げて、なおかつ非常にわかりやすい説明で読者に訴えてゆく小林氏

の才能は、やっぱり貴重なものだと思います。  
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2010/01/31 11:52Commented by ぽんた さん 

花うさぎさん、こんにちは。 

 
短時間でしたがお天気にも恵まれ、人の多い場所でアピールができた効果的で良いデモ

でしたね。 
いつもにこやかな顔見知りの公安さんも厳しい顔で物々しい警備でしたが、私はのんびり

と＾＾；楽しく、検察がんばれ！おざわー逮捕ｗｗと叫ぶ事ができました。 

 
いつもながら警察の皆さんには感謝です。  

 

2010/01/31 13:08Commented by みっこ さん 

花うさぎさん、こんにちは。 

 
デモお疲れ様でした。２日に日比谷公会堂の集会、行きたいです。 
麻生元総理など、このような集会福岡でも開いてほしいです。 
ここ何週間、花うさぎさんに感化され、過去の歴史を初め、書籍から、過去に取り上げら

れた外国人参政権の動画や、在日の犯罪、グーグル問題で取り上げられた天安門事

件、調べれば調べるほど、中・朝は酷い国が判ります。 

 
昨晩、小林よしのり氏の「チベット民族粛清」の動画を見ました。 
これも本当に酷いです。平和を愛する民族を二枚舌で騙し虚言で国際世論を誤魔化し、

これほど酷い出来事が起こっているのに何も出来ていなかった事を後悔します。アンケー

トに答えたり、ブログで色々勉強した事を書いたりと微弱ながら外国人参政権断固阻止を

訴えています。 

 
過去の動画見るとよく判りますが、この問題になると決まってコメンテータは「納税してい

るんだから与えよう」と言っている人がいます。金先生や三宅先生がいると一喝されてい

ますが、いない番組は賛成ムードで流れていくので本当に怖いです。これを何も知らない

人が見たら、どうなるのか本当に恐ろしいです。まだまだ勉強不足ですが、頑張っていき

ます。 

 
花うさぎさんもお体に気をつけて下さいね、応援しています！！  

 

2010/01/31 13:22Commented by 花うさぎ さん 

To すずめめだかさん こんにちは。 
 
>東京でこのような活動がなされているのが勇気づけとなります。 
 
だんだん、地方にも広がりを見せると思います(^^)。 
 
>だから小沢・鳩山氏も「あの顔は信用できない。」で仕分けです。 
 
判りやすい「仕分け」ですね。政治家の笑顔といったら麻生さんが 高だと思いますけど。

 
>内容よりは数の力という思いの行動です。 
 
はい、圧倒的に民意は「反対」だということをプロデューサーにも知らしめたいですね。  

 

2010/01/31 13:25Commented by 花うさぎ さん 

To 20a5911さん  
 
>小林よしのり氏が外国人参政権について取り上げてくれましたね。 
 
はい。アップする直前に気がついてあわてて入れ替えたのです。 

 
>「基本的人権」のような国籍を問わない「万人の権利」とは根本的に異なる！” 
 
これを勘違いしている人が推進派に多いですね。先日も平野官房長官がこんな事を言っ

ていたと思いますが。 

 
>小林氏の才能は、やっぱり貴重なものだと思います。 
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御意！。ギリギリ間に合いました(^^；。 

2010/01/31 13:30Commented by 花うさぎ さん 

To iza-pontaさん  
 
>効果的で良いデモでしたね。 
 
これだと拘束時間も短いし、気軽に参加できますね(^^)。 
 
>いつもにこやかな顔見知りの公安さんも厳しい顔で物々しい警備でしたが、私はのんび

りと＾＾； 

 
事件があったのでネジ巻かれたのではと思いますね。 

 
>いつもながら警察の皆さんには感謝です。 
 
本当です。時々逆の警備になるので「あれっ？」と思うことはありますが(^^；。 

 

2010/01/31 13:37Commented by 花うさぎ さん 

To みっこさん こんにちは。 
 
>デモお疲れ様でした。２日に日比谷公会堂の集会、行きたいです。 
 
おお～是非。かなり盛大になりそうですよ。 

 
>麻生元総理など、このような集会福岡でも開いてほしいです。 
 
福岡ですか、麻生さんの地元ですね。 

 
>調べれば調べるほど、中・朝は酷い国が判ります。 
 
そうなんですよ。マスコミ報道ばかりだと判らないことが沢山ありますね。 

 
>これほど酷い出来事が起こっているのに何も出来ていなかった事を後悔します。 
 
チベットだけで120万人、現在進行形の大虐殺ですからね。 
 
>コメンテータは「納税しているんだから与えよう」と言っている人がいます。 
 
とっくに論破されている使い古しの言葉なんですが。 

 
>まだまだ勉強不足ですが、頑張っていきます。 
 
頼もしいです。でも勉強すればするほど、いかに教育や報道がいい加減か、良く理解でき

ると思いますよ(^^)。  

 

2010/01/31 14:00Commented by 花うさぎ さん 

・ニュース 城内みのるの「とことん信念」ブログ 

 
◎政 治◎ 小沢一郎幹事長と「陸山会」の問題2010-01-30 22:12 by 城内 実 ・ カ

テゴリ» ピックアップ, 政治    

  
 今週の某日の夜に私の知り合いの方を介して小沢一郎民主党幹事長の例の土地購入

原資を巡る問題と関わりのあるX氏とお会いした。 初はあまり気乗りはしなかったが、X
氏が城内実のファンなので是非会って欲しいとたのまれたので都内某所の個室のある居

酒屋でこっそり会った。 
  
 X氏はすでに検察から事情聴取を何度か受けているとのこと。今回のX氏から聞いた話

と私がこれまで関係者などから得た情報をもとに感じたことを以下でしるす。（関係者の第

一次情報をもとにしたものであくまで私の憶測である） 

 
 一、検察側は水谷建設などから関係者の供述だけではなくかなりの物的証拠を握って
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いる。 
  
 二、先般の東京地検特捜部による小沢一郎幹事長に対する事情聴取はあくまで形式

的なもので、「 後にいいわけの機会を与えてあげよう。実際にどういういいわけをするか

聞いてみようではないか。」という程度のもの。 
  
 三、２月４日に逮捕された石川知裕代議士の拘留期限が切れるが、再逮捕されると思

われる。その際、政治資金規正法事件からより刑罰の重いあっせん利得罪、贈収賄事件

に切り替わる可能性が高い。小沢一郎幹事長までいくかで現在水面下で 後のせめぎ

あいをしているところであるが、世間一般の予想に反して相当厳しい状況である。 
   

2010/01/31 14:00Commented by 花うさぎ さん 

 四、検察側や特定の政党に大変詳細な情報を提供をしている個人ないし団体関係者が

いる。某国情報機関か。いずれにせよ、その存在は不明。事実だとすると田中角栄が逮

捕されたロッキード事件に似ている。 
  
 五、国策捜査だとか取り調べの全面可視化が必要だと叫び、検察に対する悪のイメー

ジを流布したり、挑発するようなことを言えば言うほど、検察側は淡々と法と正義にのっと

って処理せざるをえなくなる。 
  
 六、小沢一郎幹事長側は、以前よりも対決姿勢をトーンダウンしてきているが、それは

検察側が本気だからだ。しかし、幹事長逮捕となると一転して全面戦争となる。法務大臣

による指揮権発動の可能性もある。 
  
 七、検察は小沢一郎幹事長のバックにいる逮捕拘留経験のある複数の有能なブレーン

の存在がおもしろくない。   
  
 八、小沢問題がとりあえず決着したら、４月頃に鳩山総理の例の実母からの贈与（事実

上の違法な「個人献金」）に対して国税が動くと思われる。 
  
 九、民主党は原口一博総務大臣を総理にして７月の参議院選挙を闘うしかない。 
  
 いずれにせよ、２月１日の週は熱い真夏のような熱い週となるであろう。 
 http://www.m-kiuchi.com/2010/01/30/ozawamondai/  

 

2010/01/31 17:17Commented by しばりょう さん 

花うさぎ様 こんにちわ。 
連日の抗議活動 お疲れさまです。 
いよいよ、流れが変わってきたようで、みなさんの精力的な活動によるところが、大きいで

すね。ありがとうございます。 

 
民主党 マニフェストの 1丁目1番地の 子供手当てが 怪しくなってきました。はっきり

詐欺で政権取ったことが証明されようとしています。NHKの朝の討論ではっきり聞きまし

た。公約違反 どう決着つけるつもりでしょうか。 

 
 
＜子ども手当、１１年度から満額は困難 野田副財務相 

2010.1.31 11:50 
 野田佳彦財務副大臣は３１日、出演したＮＨＫ番組で、２０１１年度からの子ども手当の

満額支給について「ハードルは高い」と述べ、民主党がマニフェスト（政権公約）に掲げた

満額支給の実現が難しいとの認識を示した。＞  

 

2010/01/31 18:36Commented by 花うさぎ さん 

To しばりょうさん こんばんは。 
 
>いよいよ、流れが変わってきたようで、みなさんの精力的な活動によるところが、大きい

ですね。 

 
いや、本番は正直言ってこれからでしょう。 

 
>＜子ども手当、１１年度から満額は困難 野田副財務相 
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常識的な感覚から言えば野田副大臣の発言がまともで、「絶対やる」と言ってきた方が狂

っているのです。 

 
恒久的財源示せといわれても答えられない、無責任な「ことばの遊び」はそろそろ終わり

にしないといけません。  

2010/01/31 19:04Commented by kenzo1348 さん 

花うさぎさん、こんにちは。 

 
外国人地方参政権付与法案が通ろうと通るまいと、中国人の日本侵略は日本の一部で

もう始まっているようです。 

 
今日、家内が大阪門真市に住む友人と会って中国人問題を話しているうち、とんでもない

ことが判りました。 その友人が勤めていた門真市のある幼稚園では、園児の３分の１が

中国人でその後も増加の一途ということです。 

 
以前、中国残留孤児の話題がマスゴミでかなり取り上げられましたが、日本に帰還した残

留孤児たちの親戚・縁者と称する人達がワンサカと押し寄せて、門真市の日本人は相当

迷惑を被っているようです。 

 
地方選挙参政権以外の民主党提出のいわゆる闇法案の殆どが、これら中国人ひいては

まわりの日本人の人権に関わる悪法といえます。 

 
橋下知事が大阪市を府が吸収するなどと荒唐無稽なことを言い出しましたが、大阪府に

は門真以外にも中国人が増加している地域が沢山あります。要注意！ 

 
門真市 中国人団地 等で検索すれば沢山出てきますが、一つだけ添付しておきます。 

 
 
 
http://detail.chiebukuro.yahoo.co.jp/qa/question_detail/q1019709905 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
http://detail.chiebukuro.yahoo.co.jp/qa/question_detail/q1019709905  

 

2010/01/31 21:05Commented by 花うさぎ さん 

To kenzo1348さん こんばんは。 
 
>中国人の日本侵略は日本の一部でもう始まっているようです。 
 
はい、人口侵略もかなり進んでいます。 

 
>門真市のある幼稚園では、園児の３分の１が中国人でその後も増加の一途ということで

す。 

 
うわ～生々しい事例ですね。 

 
>残留孤児たちの親戚・縁者と称する人達がワンサカと押し寄せて、門真市の日本人は

相当迷惑を被っているようです。 
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以前、誰かがレポートしていましたが、これが真っ赤な偽物が多いと言うことです。 

 
>これら中国人ひいてはまわりの日本人の人権に関わる悪法といえます。 
 
えらい政権を日本人は選択してしまいましたね。 

 
>門真市 中国人団地 等で検索すれば沢山出てきますが、一つだけ添付しておきます。

 
情報、ありがとうございました。  

2010/01/31 22:25

Commented by tom-h さん 

小林氏のゴーマニズム宣言良かったです。20a5911さんもおっしゃっている

通り、高森と同様女系天皇容認論者であることやお坊ちゃま君のパチンコ化と

かで正直イメージは良くなかったですが、一応この漫画だけはいいですね。 

 
にしても城内氏のブログの 
>五、国策捜査だとか取り調べの全面可視化が必要だと叫び、検察に対する悪のイメー

ジを流布したり、挑発するようなことを言えば言うほど、検察側は淡々と法と正義にのっと

って処理せざるをえなくなる。 

 
 
に関することですが、 近よく田原の番組とかで郷原とか言う弁護士が出てきて何かと小

沢擁護していますよね。そこに大谷昭宏とかも入ってきて同意するようなことを言っていま

すが、どう思われます?だいたい郷原って何者なのでしょうか? 
 
コイツの話聞くと法律に無知な僕は「そんなに起訴するのって難しいのか?」と思ってしま

います。ただ一方で、果たして公判を維持できるぐらいの証拠を持っていない段階で秘書

3人の逮捕をするのかとも思いますし･･･。 
 
よく分かりません。  

 

2010/01/31 23:00

Commented by 花うさぎ さん 

To tom-hさん こんばんは。 
 
>小林氏のゴーマニズム宣言良かったです。 

 
はい。出来ればもう少し早いと有り難さが増しましたが。 

 
>どう思われます?だいたい郷原って何者なのでしょうか? 
 
生活のために民主党・小沢に寄り添っている哀れな元検事でしょう(^^；。 
 
>よく分かりません。 
 
いまが神経戦の 終段階、形勢は「小沢不利」だと思います。これを機に議員辞職にまで

追い込みたいですね。 

 

2010/01/31 23:31Commented by 花うさぎ さん 

・ニュース 【日中歴史研究】南京事件犠牲者数一致せず  
戦後史は見送り 日中共同歴史研究報告書  

 
 日中両国の有識者による歴史共同研究委員会は３１日、双方の論文をまとめた報告書

を公表した。日本側が「２０万人を上限として、４万人、２万人などさまざまな推計がなされ

ている」とした昭和１２～１３年（１９３７～３８年）の「南京事件」の犠牲者数について、中国

側は「３０万人以上」と言及。 

 
 近代を中心に双方の見解の相違が鮮明となった。平成元年（８９年）に中国政府が民主

化運動を武力弾圧した天安門事件が含まれる戦後史部分は、中国側の要求で公表が見

送られるなど課題を残した。 

 
 日本側が発表した報告書は「古代・中近世史」「近現代史」の２本立てで計５４９ページ。
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それぞれの時代について日本側と中国側の論文を掲載した。中国国内で報告書がどこま

で公表されるかは不明だ。 

 
 公表にあたって報告書は「論文が体現しているのは執筆者本人の認識であり、双方が

同意した共通認識ではない」との断りを入れた。両政府は今回の報告を「第１期」と位置

づけ、年内にも「第２期」研究に着手する。 

 
http://sankei.jp.msn.com/politics/policy/100131/plc1001311711007-n1.
htm 
 
・ふざけるな！ですね。これは日本側委員に街宣抗議かけないとダメでしょう。  

2010/01/31 23:58

Commented by 真 さん 

花うさぎさん、こんばんは。 

 
秋葉原デモお疲れさまでした。 

今回参加出来ませんでしたが、皆さん頑張ってらして、勇気づけられました。 
レポありがとうございました。 

 
そんな中、NHKがまたやらかした様です。 
天安門事件の映像をカットではなくブラックアウトのまま数十秒放送、らしいです。 
怒りが止まりません。 
（トラックバックまちがいで２回繋いでしまいました。ずみません。） 
動画が上がれば確認、抗議ですね！ 

 

2010/02/01 00:08

Commented by 花うさぎ さん 

To 真さん こんばんは。 
 
>レポありがとうございました。 

 
どういたしまして(^^)。 
 
>天安門事件の映像をカットではなくブラックアウトのまま数十秒放送、らしいです。 
 
それはまた露骨ですね。 

 
>動画が上がれば確認、抗議ですね！ 
 
是非みたいですね。どなたかアップしてくれると良いのですが。やっぱりNHK解体しかな

さそうですね。 

 

2010/02/01 07:10Commented by tropicasso さん 

To 真さん、初めまして。 
>花うさぎさん、横レス失礼します。 
>天安門事件の映像をカットではなくブラックアウトのまま数十秒放送、らしいです。 
 
＝＞この件は犬ＨＫワールド（海外向け放送）の中国での放送が中国政府の検閲で１０数

秒ブラック・アウトになったということではないでしょうか？ 
だとしたら、犬ＨＫがそうしたのではなく、中国共産党の対応ということですから、事の真偽

をお間違いない様に。 

 
日中歴史共同研究なんて馬鹿な作業をするからこういうことが起こります。南京大虐殺は

中国の作り話というのは今や定説です。 

 
中国共産党政府なんてのは嘘つきそのもので、日本人はこういう嘘つきとは付き合ったら

ダメです。 

 

2010/02/01 19:48Commented by 真 さん 

花うさぎさん、横レス失礼します。 

 
tropicassoさん、ご指摘ありがとうございます。 
確かに中国共産党による検閲のようです。 
ちょっと早合点で記事を書いてしまいました。 
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以後気をつけます。 

 
ただNHKもちゃんと抗議するべきだと思うのですが…、まあ無理でしょう。 
 
＞日中歴史共同研究なんて馬鹿な作業をするからこういうことが起こります。 
本当にそう思います。 
向こうは政治的プロバガンダのために歴史を利用しているのですから。 
共通の歴史認識など生まれるわけないですよね。 
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